

Kattenvenne verkürzt Schützenfest auf einen Tag

Am 6. Juni wird am Gemeindehaus gefeiert / Pfingstsonntag ist Königsschießen

LIENEN-KATTENVENNE. Nur noch einen Festtag gibt es. Das haben die Mitglieder des Schützenvereins Kattenvenne von 1900 beschlossen. Das traditionelle Schützenfest wird am Samstag, 6. Juni gefeiert.

Das ist das Ergebnis der Mitgliederversammlung mit Chargenwahl im Vereinslokal Gravemeier. 20 Mitglieder nahmen nach Angaben des Vereins daran teil.

Der Standort des Festzeltes ist der Parkplatz des evangelischen Gemeindehauses (Lindenallee). Die Zeltgröße richtet sich danach, ob am Pfingstsonntag (24. Mai) beim Königs- und Pokalschießen ein König oder eine

Königin ermittelt werden kann.

Zu Beginn der Mitgliederversammlung wurde an den verstorbenen Ehrenoberst Günter Kisker erinnert. Der erste Vorsitzende würdigte ihn als vorbildliches Vereinsmitglied, bei dem der Verein immer einen hohen Stellenwert hatte.

Am Freitag, 5. Juni, wird um 16 Uhr mit dem Schmücken und Herrichten des Zeltes und des Umfeldes begonnen. Dazu werden fleißige Helfer benötigt. Bereits um 13 Uhr trifft sich die Grünholer-Mannschaft am Scheibenstand zum Birkenholen und anschließendem Aufstellen.

Am Samstag, 6. Juni, heißt es dann für die Schützen um 15 Uhr Antreten am Vereinslokal Gravemeier. Dort wird die amtierende Königin „Angelika vom Ringweg“ samt Hofstaat empfangen. Mit Marschmusik des Spiel-

Chargenwahl

Oberst: Richard Kleine Niese, Hauptmann: Friedhelm Weiper, Fahnen- und Scheibenoffiziere: Friedhelm Becker, Robert Konermann, Franz-Josef Bücker, Raphael Kleine Niese und Adjutanten: Peter Krause und Dieter Budke.

mannszuges im TV Hohne geht es zur Kranzniederlegung zum Ehrenmal. Bürgermeister Dr. Martin Hellwig wird dort um 15.15 Uhr die Gedenkrede halten.

Unter Führung des Königspaares marschieren die Schützen vom Ehrenmal zur evangelischen Kirche. Dort soll um 15.30 Uhr ein 30-minütiger Gottesdienst beginnen. Ob der Gottesdienst stattfinden kann, wird vom Verein in den nächsten Tagen entschieden.

Um 16 Uhr trifft der Schützenzug am Festzelt ein. Dort findet der Kinder- und Familiennachmittag statt. Es gibt Kaffee und Waffeln sowie eine Tombola zu Gunsten

von Kindergarten und Tigerentengruppe. Eine Hüpfburg und ein Fußballtor werden aufgebaut. Kinderschminken, Malen und diverse Spielmöglichkeiten werden angeboten. Der Spielmannszug im TV Hohne gibt zwischendurch sicherlich auch einige Musikeinlagen.

Um 18.30 Uhr steht die Proklamation des neuen Königspaares samt Hofstaat auf dem Programm. Außerdem werden langjährige und verdiente Mitglieder geehrt. Die Sieger der verschiedenen Schießwettbewerbe erhalten Preise und Pokale. Danach gibt es Tanzmusik mit DJ Franky. Der Eintritt, so der Verein, ist frei.